

Guy Vaxelaire dément la rumeur. – Évoquant la fonction d'élu, Guy Vaxelaire, maire de La Bresse, a souligné lors de la cérémonie des vœux à la population, l'importance d'être en règle avec soi-même et sincère dans ses actes. Sa reconnaissance est allée vers tous ceux qui travaillent ou soutiennent dans l'ombre, notamment les conjoints. S'en sont suivis des mots touchants adressés à son épouse. Contre toute attente, il a alors fait allusion aux ragots concernant son couple. « *La commune doit être bien gérée puisque la rumeur s'attaque à ma vie privée* » a-t-il ironisé. Puis il a rappelé les paroles de son père lui disant : « *T'as de la chance d'avoir la femme que t'as* » et précisé qu'en quarante ans de mariage avec Vivise, il n'y avait pas eu un jour de séparation hormis ceux incombant à ses charges d'élu. L'assistance, surprise certes, mais positivement sensible à ce franc-parler, a ensuite reçu ses vœux dont il a appuyé la sincérité, pour un avenir fait d'espoir et de confiance.